

VERANSTALTUNGSPROGRAMM

Zur Ausstellung „Uns gehört die Stadt. Kids, Kunst und Krawall in Aachen“ gibt es ein umfangreiches Rahmenprogramm mit Workshops, Konzerten, Partys, Vorträgen und Aktionstagen.

Nähere Informationen finden Sie unter
www.centre-charlemagne.eu
und auf Facebook Route Charlemagne

FÜHRUNGEN

Öffentliche Führungen zur Wechselausstellung

Jeden Sonntag um 16.00 Uhr
Treffpunkt Museumskasse / Museumseintritt zuzüglich 2,00 Euro

Führungen zu anderen Zeiten sind buchbar beim
Museumsdienst der Stadt Aachen
Tel.: +49 241 432-4998
Fax: +49 241 432-4989
museumsdienst@mail.aachen.de

Eintritt für Besucher unter 22 Jahren ist frei!

PUBLIKATIONEN ZUM PROJEKT

Der Begleitband zur Ausstellung ist zum Preis von 14,90 Euro im Museumsshop erhältlich.

Das Magazin „Aix Vandals. Graffiti und Writing in Aachen 1988-2018“ ist für 6,00 Euro im Museumsshop erhältlich.

Gefördert im Fonds
Stadtgefährten der

In Kooperation mit

Ein Museum der

KULTURSTIFTUNG
DES
BUNDES

BLEIBERGER
FABRIK

ROUTE
CHARLEMAGNE
AACHEN

stadt aachen





UNS GEHÖRT DIE STADT!

KIDS, KUNST UND
KRAWALL IN AACHEN

Centre Charlemagne –
Neues Stadtmuseum Aachen
Katschhof 1 | 52062 Aachen
Öffnungszeiten:
Di – So 10.00 – 18.00 Uhr
Do 10.00 – 20.00 Uhr
www.centre-charlemagne.eu
und auf Facebook Route Charlemagne

Grußwort

Carl Philipp Nies
wissenschaftlicher Programmkoordinator
für den Fonds Stadtgefährten der
Kulturstiftung des Bundes

Begrüßung

Susanne Schwier
Dezernentin für Bildung und Kultur,
Schule, Jugend und Sport

Einführung in die Ausstellung

Robert Kaltenhäuser, Projektleitung
Myriam Kroll, Kuratorin der Ausstellung

DJ-Set mit Toke

HERZLICHE EINLADUNG

Ob Wandervögel, Halbstarke, Hippies, Punker, Skinheads oder HipHop: Fast jede neu heranwachsende Generation sucht nach Wegen, um aus einer als spießig und einengend empfundenen Kultur der Eltern auszubrechen.

Doch vieles, was aus jugendlichem Protest heraus entsteht und anfangs auf Unverständnis stößt, verändert langfristig die Ansichten, Musik, Mode und Sprache unserer Gesellschaft.

Die neue Wechselausstellung im Centre Charlemagne zeigt, wie Jugendliche auf ihre Art die Kultur und das Leben in Aachen mitgeprägt haben – anhand von zahlreichen Fotos, Filmen, Interviews, Zeitschriften und Originalobjekten wie besonderen Kleidungsstücken, Accessoires, Schallplatten, Fanzines und Konzertplakaten. Ein Schwerpunkt wird dabei auf die lokale Geschichte und Entwicklung der Kunst im öffentlichen Raum im Bereich Graffiti und Street-Art gelegt.

Doch „Uns gehört die Stadt!“ ist viel mehr als eine Ausstellung: Workshops zu Graffiti, Street-Art, Rap, Breakdance und Mode, Konzerte und Aktionen überall in der Stadt und ein Pop-Up-Store mit Werken der beteiligten Künstler sind Plattform für eine neue Kultur und sollen nicht zuletzt auch das Bewusstsein für den Mehrwert schärfen, der durch eine ebenso rebellische wie kreative Jugend entsteht.

Zur Eröffnung am Freitag, 8. Juni 2018, um 19.00 Uhr laden wir Sie und Ihre Freunde herzlich in das Centre Charlemagne am Katschhof ein.